

Medio	Radio ADN
Fecha	20-05-2011
Mención	Juan Eduardo García Huidobro, decano de la Facultad de Educación se refiere a Foro Debate por una educación para todos donde también participarán escolares.

Escolares expusieron sus puntos de vista en el Foro Debate por una Educación para Todos

Radio ADN Chile Programa: ADN Hoy

La segmentación en la educación fue objeto de análisis de escolares y académicos en un fenómeno en que no sólo tienen una opinión acabada los expertos en educación. Los niños la tienen clara al momento de enfrentar dificultades tales como no encontrar matrículas. Mención: Colegio República de Ecuador, comuna de Santiago. Habla: - Alumnos de enseñanza básica. - Juan Eduardo García Huidobro, decano de la Facultad de Educación de la U. Alberto Hurtado.